天国のお父さん「やったよ!

〜ダブルダッチで世界一

事優勝しました。 ダッチの世界大会が、 日本代表チーム「鳳凰」 れ、本市の寺嶋亜樹さん(福岡) にアメリカニューヨークで開か ぶスポーツです。 がさまざまな技を交えながら跳 ロープを半周ずらして内側に回 ルダッチ。向かい合った2人の 人で行う、なわとび競技のダブ 【日本体育大3年】の所属する 2本のロープを使い、4、5 ジャンパー (回し手)が、 このダブル 昨年12月 (跳び手) 両手の が、 樹さんに、秘話がありました。

-番左が寺嶋さん)

伊奈東中学校で行われまし

界の話を織り交ぜながら、「素直 う』といえる大人になってほし な気持ちを持って、 ストとして出演し、大相撲の世 市川 美沙子さんや力士らがゲ 今年は、地元立浪部屋女将の 『ありがと

昔の元服に倣い、数えで15歳 いつも大会に応援に来てくれ ~伊奈東中 立志の集い~

うです。亜樹さんも「お父さん お父さまが他界され、今大会へ います。」と話してくれました。 の思い入れは一段と強かったよ は無口な人でしたが、天国では、 ていたご両親でしたが、 『おめでとう』と言ってくれて

(将さんや力士たちが熱

来を考える立志の集いが2月10 になる2年生9人が参加し、将

になり、 けいこが行われ、 俵の上で、力士たちがまわし姿 盛り上がりました。 後半には、マットで作った土 男子生徒とのふれあい 会場は大いに



い!」と笑顔で魅力を語る亜 一跳んでいる時間はとても楽

熱心に子どもたちへ語りかける女将さん

福は内 !鬼は外! ~市内各地で豆まき~

節分の2月3日、市内各所で豆まきが行われ ました。

板橋不動尊では、日中に市内幼稚園・保育所 の子どもたちが参拝を済ませると、「福は内!鬼 は外!」と元気よく豆をまいていました。

夜には、地元立 浪部屋の力士たち や年男の皆さん が、福豆をはじめ、 もちやだるまなど が入った福袋をま き、境内を埋めた 参拝客らは、今年 の「福」をつかみ 取ろうと、 競って





手を伸ばしていま した。

また、小絹八坂 神社でも恒例の節 分祭が行われ、招 かれた立浪部屋の 力士や年男にあた る地元小学6年生 らが豆をまき、多 くの参拝客でにぎ わいました。

ちや約束を守ることなど社会の と熱弁をふるいました。 マナーを身につけてほしい。」 また、相手を思いやる気持

> 露しました。 バックに、ソリストとして見事 ルハーモニー交響楽団の演奏を コンサート(NHKBS放送テ 山優花さんが、「あなたの街で夢 なソプラノサックスの演奏を披 レビ番組)」に出演し、東京フィ 伊奈高校吹奏楽部二年生の石

その堂々とした演奏は、 盛大な拍手を 満員

の観客を魅了し、

浴びました。



サックス奏者の須川展也さん(右)と 石山さん(左)

恋人はソプラノ

~伊奈高校